

COMMÉMORATION DU 8-MAI 1945

SAINT-MARTIN-DE-QUEYRIÈRES



Mercredi, devant le monument aux morts, malgré la pluie, une nombreuse assistance, dont huit porte-drapeaux, les anciens combattants et les élus ont commémoré l'armistice de la Seconde Guerre mondiale. Photo Le DL/Jean FAURE

BRIANÇON



Les cérémonies de commémoration du 8 mai 1945 se sont clôturées mercredi au monument aux morts. Le groupe historique du 159^e et sa fanfare, six porte-drapeaux, les anciens combattants, les représentants de la police municipale et nationale, les sapeurs-pompiers, élus et habitants ont pris part à ce moment solennel. Photo Le DL/Jean-FAURE